



**Nombre de alumno: Samuel  
Jimenez Hernandez**

**Nombre del profesor: Ana Gabriela  
Villafuerte**

**Nombre del trabajo: Ensayo**

**Materia: Ecología**

**PASIÓN POR EDUCAR**

**Grado: 4**

**Grupo: a**

Comitán de Domínguez Chiapas a 12 de septiembre de 2020.

## Relación entre Ecología y Economía.

Hoy en día las grandes empresas y líderes del mundo están preocupados por el medio ambiente, ya que nuestros días se ha visto la contaminación que desencadena y no hay algo que pueda detenerlo, en el caso de nuestro país, donde gobiernos están interesados en este tema. Hoy en día conocemos el llamado sembrando vidas, donde campesinos son apoyados económicamente para sembrar árboles y también árboles frutales, otro programa de parte del gobierno es donde ejidatarios ofrecen dinero anual para que puedan conservar las montañas con un monto de 5mil pesos mexicanos por hectárea. Cuál es la intención, es la de conservar la naturaleza porque tanto interés. Según datos relevantes si continua la tala de árboles nos quedaremos sin oxígeno porque no podrá purificar el aire y seguir su ciclo por lo que no habrá suficiente aire puro. Un claro ejemplo es las ciudades si comparamos el aire de la ciudad y con la de los pueblos lejos de la ciudad notamos una gran diferencia, en el campo encontramos un aire puro y limpio de gases tóxicos que a la larga podría darnos problemas de salud. El cuidado del medio ambiente

La ecología y economía ha impulsado cada día más a hacer un consciente uso de los recursos naturales que no provee el medio ambiente. Es por este motivo que tanto la economía como la ecología, son vistas iguales en otras palabras van de la mano. Pero sin duda alguna el hombre se ha percatado del valor de la naturaleza, y por ello a comenzado con la activa Protección del Medio Ambiente

Todos estamos comprometidos con el medio ambiente ya que es nuestra casa, nuestro lugar de refugio y es la que nos mantiene. Es por ello que debemos tomar ciertas medidas en caso de la ganadería, se ha visto potreros todos los árboles talados ni para el animal hay donde pueda reposar por el calor intenso, ahora con la implementación o la iniciativa de las empresas u organizaciones se ha visto cambios estos últimos años, personalmente he visto como los ganaderos siembran una clase de árbol que les sirve como cerco para sus terrenos, es buena práctica ya que los potreros todos los arboles han sido talados, por esa razón la ecología y la economía van de la mano, si como productores pasamos por alto esto somos irresponsables y sin cultura, ya que cuidar de la ecología nos garantiza la salud y bienestar.

## Leyes y principios ecológicos básico

Al principio del año de 1970 eran pocos los países que contaban con las leyes de la protección del medio ambiente. Algo que marcó la diferencia en el año de 1972 es la de la orden internacional es la conferencia de las naciones unidas y dos décadas mas tarde la conferencia del Rio en el año de 1992, estos tratados se acordaron que el medio ambiente pasa a un asunto muy importante no solo local, si no que pasa a mundial se vio la necesidad de promover conocido como la conferencia de Estocolmo, ya que se vio la contaminación que aumentaba día tras día, no es de sorprendernos ya que hoy vivimos como testigos de que la población es demasiado mayor es la contaminación de aire, tierra, daño a los seres vivos, la destrucción y el agotamiento de las reservas no renovables como son el gas el petróleo, así como el daño en el ambiente que rodea al ser humano, en donde vive y trabaja, con consecuencias nocivas para la salud. Un dato muy importante lo que sucedió de que la Asamblea General de Naciones Unidas estableció el 5 de junio como Día Mundial del Medio Ambiente. Como un conmemorativo para tomarle importancia el medio ambiente que es la fuente de la economía.

Las degradaciones del medio ambiente se fueron agravando, entre otros problemas, el agotamiento del ozono, el calentamiento de la Tierra y la degradación de los bosques. En 1983, la Organización de las Naciones Unida, ante la evidencia de que la protección del medio ambiente se convertiría en una cuestión que ponía en riesgo la supervivencia, estableció la Comisión Mundial sobre el Medio Ambiente y el Desarrollo, la intención es la protección del medio ambiente y el crecimiento económico sin dañar la ecología. Uno de los principios de las Declaración de Río podemos rescatar algunas intenciones para alcanzar el desarrollo sostenible, la protección del medio ambiente debe ser parte del proceso de desarrollo; los Estados deben cooperar solidariamente para proteger y restablecer la integridad del ecosistema de la Tierra; los Estados deben reducir y eliminar las modalidades de producción y consumo insostenibles y fomentar políticas demográficas adecuadas; los Estados deben promulgar leyes eficaces sobre el medio ambiente; en las naciones debe efectuarse una evaluación del impacto nacional respecto de cualquier actividad que probablemente produzca un impacto negativo en el medio ambiente. Todos en general deberíamos cooperar para el cuidado del ambiente considerando la política ambiental en México, donde en varias ocasiones se toman acuerdos y se forman leyes para el cuidado del ambiente, En los últimos treinta años, la política ambiental ha transitado de un enfoque sanitario como respuesta a la

contaminación del aire en las grandes ciudades, a una orientación de protección del equilibrio ecológico.

Como personas con moral y con capacidad de usar nuestros sentidos es de importancia poner por lo menos nuestro granito de arena ya la riqueza natural de México es una de las más grandes del planeta. Nuestro país ocupa el cuarto lugar entre los países considerados con mega diversidad biológica, ya que posee aproximadamente el 10 % del total de las especies conocidas mientras en otras partes del mundo quieren tener las riquezas ambientales, personas en general debemos concientizar que la ecología y la economía son dos conceptos diferentes pero que caminan juntos para que puedan darnos el alimento diario